

Geldpreise für Engagement

Kreis Hildesheim (r). „Millionen Menschen tun Gutes – und sind dabei nicht zu sehen. Zeigt sie uns!“ Unter diesem Motto ist die Bevölkerung aufgerufen, am Deutschen Engagementpreis 2013 teilzunehmen. Die Preisverleihung soll zeigen, wie kreativ und effektiv sich Menschen und Organisationen engagieren. Mit Geldpreisen in Höhe von mehreren tausend Euro wird der Einsatz unter anderem in Wirtschaft, Politik und Verwaltung gewürdigt. Das Geld soll Projekten zugute kommen, die engagierte Bürger unterstützen.

Besonderheit dieser Auszeichnung ist, dass man sich nicht selbst bewerben kann – stattdessen sollen einer Jury Vorschläge zugehen. Diese ist mit Vertretern des Bündnisses für Gemeinnützigkeit sowie weiteren Experten besetzt. Die Sieger werden am Donnerstag, 5. Dezember, zur Preisverleihung in Berlin eingeladen.

Vorschläge können Teilnehmer am Mittwoch, 12. Juni, auf der Internetseite www.deutscher-engagementpreis.de einreichen. Nominierungskarten gibt es auch bei Barbara Benthin, Landkreis Hildesheim, Stichwort: Bürgerschaftliches Engagement, Telefon 051 21/3 09 26 31, E-Mail: Barbara.Benthin@landkreishildesheim.de.